



Découverte du Lycée de l'image et du son d'Angoulême

publié le 19/11/2021

A l'attention des élèves de 3ème et de leurs parents

Dans le cadre de la construction du projet personnel de l'élève, le lycée de l'image et du son d'Angoulême propose des mini-stages aux élèves de 3ème. Il leur sera notamment possible de découvrir soit l'option théâtre, soit l'option cinéma, soit l'option latin.

Les élèves devront se rendre à Angoulême par leurs propres moyens, les stages sont programmés en janvier voire tout début février.

Tout élève intéressé pour suivre un mini-stage dans cet établissement doit se présenter au plus vite au secrétariat de direction du collège afin que nous l'y inscrivions.

La journée Portes Ouvertes est prévue samedi 5 mars 2022 sous réserve de conditions sanitaires favorables à cette date.

C. LALLEMENT,
Principale



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.